

Liebe Abiturient/innen,

bei unserem letzten Treffen vor gut einer Woche hatte ich euch gesagt, dass ich mir um euch am wenigsten Sorgen mache, da ihr einfach noch eine Runde für das Abitur lernt, dann schreibt und dann ist gut.

Sorgen mache ich mir immer noch keine um euch, aber ich würde euch gerne genauere Informationen geben können. Und ich vermute, größere Klarheit wünscht auch Ihr euch. Leider habe ich (noch) keine konkreten Informationen und da das Abitur immer auch eine Menge juristischer Fragen mit sich bringt, kann ich euch keine Vorschläge machen, wie wir das hier am FAG regeln könnten. Denn möglicherweise gelten sinnvolle Regeln, die wir hier finden (15 Punkte für alle!) dann doch nicht. Das betrifft nicht nur die Prüfungen selber, sondern auch Fragen der Notenbildung für das vierte Halbjahr: was geschieht mit den noch nicht geschriebenen Klausuren? mündliche Noten?

Ich möchte aber nochmals an das Wort der Ministerin erinnern, dass euch aus der jetzigen Situation keine Nachteile entstehen werden. Darauf dürft ihr vertrauen. Ihr werdet z.B. sicher keine Klausuren schreiben müssen, ohne angemessen Zeit zur Vorbereitung gehabt zu haben.

Wenn ihr euch für ein Fach gut vorbereitet fühlt, versucht nicht, jeden Tag noch mehr zu lernen. Fangt dann lieber an, euch z.B. Gedanken über geeignete Präs.prüfungsthemen zu machen und kontaktiert dazu eure Lehrer. Oder vertieft euch in ein Gebiet, das vielleicht nicht unbedingt prüfungsrelevant ist, aber nahe liegt und ebenfalls spannend ist.

Für diese Woche sind Präzisierungen angekündigt, spätestens am Freitag wisst ihr also mehr. Bis dahin: Geduld & Gelassenheit (ganz im Sinne von Balu dem Bären)